

2022

# たじまケーブルテレビビジョンだより

2022年  
3月31日号  
NO2  
改訂版

## 卒業 田島中学校

3月11日、ほとんどの公立の中学校で卒業式が行われました。南会津町でも4つの中学校で卒業式が行われ、111人が卒業しました。

このうち田島中学校では63人が卒業しました。昨年度は、1、2年生が出席出来ませんでした。今年度は、出席して行われました。来賓は、教育委員会のみが出席しました。

室井正之校長は式辞で「孤独力をつけてください。一人でいることを恐れないで欲しい。自分の目標や夢を実現していくには、時には一人で自分の心に耳を傾けて自分で自分を応援してください。大切な家族も味方してくれる」とエールを贈りました。

2年生の式歌は事前に収録した映像が流されました。以前田島中学校に勤務していた先生が作詞作曲した曲です。タイトルは「飛翔」10年以上田島中学校でのみ歌いつがれています。3年生は「旅立ちの日に」を歌いました。編曲は松井孝夫先生。松井先生は南会津町民の歌を作曲した方です。

終わりの会も、保護者は教室に入らず生徒と先生のみで行われました。

11年前、中学校卒業式の後に、東日本大震災が起きました。町では午後2時46分、黙祷のサイレンを鳴らしました。



## 田島小学校

3月23日、福島県内のほとんどの公立小学校では卒業式が行われました。南会津町でも一斉に卒業式が行われ、92人が卒業しました。このうち田島小学校では33人が卒業しました。

今年も新型コロナウイルス感染症の感染防止の為、来賓は出席しませんでした。卒業生、先生、保護者、教育委員会、父母と教師の会会長が参加しました。卒業式では、高橋裕之校長が一人一人に卒業証書を手渡しました。

## 校長先生も卒業

卒業式の前日、3月22日には終業式が行われ、校長先生が1年生から5年生の代表者に修了証書を手渡ししました。6年生は、高橋裕之校長先生が今年で退職されることから、校長先生にも卒業証書を送りたいと計画されました。終業式の後、サプライズで卒業証書授与式を行いました。同じく退職される女性の先生へも卒業証書を送りました。



校長先生へ卒業証書を授与する6年生

## 暁の星幼稚園

3月30日までに町内の幼稚園や保育園を卒園した児童は79人です。幼稚園では6人が卒園しました。

このうち暁の星幼稚園では5人が卒園しました。卒園式では、森亮子園長が一人一人に卒園証書を手渡し、卒園児は保護者へ証書を手渡しました。

森亮子園長は、「子供達の成長を、保護者と共に喜び合う事が出来た」「卒園児の皆さん!小学校へ行ったら、先生や友達の間を見て元気よく挨拶してください。皆さんは自分で考え自分で行動できると信じています」とお祝いの言葉を贈りました。

幼稚園では遊びの中にモンテソーリ教育を取り入れています。20種類以上の道具を準備し、園児らは自分の好きな道具を選び遊びながら学んでいます。また、降園後のお預かり保育も実施しています。



自分で道具を選び遊ぶ園児ら

## 4月の予定

- 4月 1日(木) 町職員新規採用辞令交付式
- 4月 6日(火) 公立小学校・中学校入学式
- 4月 8日(木) 県立高等学校入学式
- 4月19日(火) 南会津町町長選挙 告示  
南会津町議会議員補欠選挙 告示
- 4月24日(日) 選挙投開票  
CATV臨時放送 開票速報
- 4月29,30 北日本少年少女レスリング大会
- 5月15日(日) 南会津町消防検閲式

## 高校生とクッキーづくり

南会津警察署では青少年健全育成活動として、3月20日、御蔵入交流館で高校生とのお菓子作りを行いました。

地域の少年警察ボランティアを含め6人が参加しました。高校生とボランティアが交流しました。



スタンドグラスクッキー